San Pablo



Murió el año 67 DC

Día Festivo: 29 de junio

Pablo era un judío y un ciudadano romano que vivió en los tiempos de Jesús.

Durante años, Pablo les causó problemas a los cristianos. Él pensó que el cristianismo era falso. Viajó a Damasco, una ciudad en Siria, para perseguir a los cristianos. En su camino, una luz brilló desde el cielo. Pablo cayó al suelo.

Una voz le dijo: "¿Por qué me persigues?"

Pablo le preguntó: "¿Quién eres?"

La voz respondió: "Yo soy Jesús."

Entonces Pablo creyó que Jesús es Dios. Cuando Pablo se levantó, no podía ver. Dios envió a Ananías, un hombre cristiano, a Pablo. Ananías curó milagrosamente los ojos de Pablo y lo bautizó.

De inmediato, Pablo predicó el Evangelio a todos. Él hizo milagros y estableció iglesias cristianas en muchas ciudades. Algunos romanos que odiaban el cristianismo ordenaron que Pablo fuera golpeado y encarcelado. Un terremoto sacudió las puertas de la prisión hasta que se abrieron. Pero Pablo no intentó escapar. En cambio, se quedó y predicó el evangelio al guardia y lo bautizó a él y a su familia.

Pablo viajó a muchas partes del mundo. Donde quiera que iba, él predicaba el Evangelio. Cuando regresó a Roma, fue acusado y nuevamente encarcelado. El emperador romano hizo que lo decapitaran. Pablo escribió catorce cartas a comunidades que convirtió al cristianismo. Estas cartas están en la Biblia.

© SOPHIA INSTITUTE FOR TEACHERS